


PAN: “es poco realista”

 Claudia ve paquete como
 “hito del segundo piso 4T”

F. DAMIÁN Y S. ARELLANO - PAG. 9



La mandataria firma decreto para erradicar la violencia contra mujeres. ESPECIAL

Claudia: paquete, un “hito del segundo piso de la 4T”

Conferencia. Reitera que el proyecto se basa en el humanismo mexicano; oposición crítica propuesta por ser “poco realista”

FERNANDO DAMIÁN Y SILVIA ARELLANO/ CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum afirmó que su primer proyecto de Presupuesto de Egresos representa un hito para el segundo piso de la llamada cuarta transformación, dando continuidad al camino de justicia social y bienestar trazado por la pasada administración.

“La presentación de este proyecto de Presupuesto de Egresos marca un hito para el segundo piso de la cuarta transformación, al ser el primero de esta nueva etapa en la vida pública de México y que continúa el camino de justicia social y bienestar trazado desde la administración pasada”, puntualizó.

Sostuvo que una premisa fundamental del nuevo gobierno es dar continuidad al trabajo iniciado en la administración pasada

para desterrar el neoliberalismo, el nepotismo y la corrupción de la vida pública.

En la carta de presentación del proyecto, Sheinbaum subrayó que el Presupuesto 2025 está cimentado en el humanismo mexicano y es orientado por los principios de prosperidad compartida, igualdad sustantiva, austeridad republicana y honestidad.

Detalló que el proyecto de egresos prevé un gasto neto total de 9 billones 300 mil millones de pesos, lo que representa un aumento de 2.6 por ciento con respecto al ejercicio fiscal 2024.

“Con esta asignación se da un paso firme hacia la consolidación de un proyecto de nación que pone al pueblo como eje de cada decisión, donde el progreso se construye con el esfuerzo de todos, porque el segundo piso de la transformación es entre todos”.

Anaya, en contra

El senador del PAN Ricardo Anaya criticó el paquete económico 2025 que entregó la Secretaría de Hacienda al Congreso, pues dijo que “es muy poco realista”.

En entrevista, comentó que hay una “trampa y un problema muy grave” del lado de los ingresos porque el gobierno los está sobreestimando.

Recordó que organismos mundiales como el Fondo Monetario Internacional (FMI) redujeron la expectativa de crecimiento para México a muy cerca del 1 por ciento, y en el paquete económico se estima que será entre 2 y 3 por ciento.

“Están planteando que la economía va a crecer el doble o probablemente el triple de lo que se estima. Y esa falta de realismo tiene un impacto importante, porque sobreestiman los ingresos”. ■